

公益社団法人 日本空手協会

千葉県本部だより

爽やかな秋風が吹く季節、会員の皆様におかれましては御健勝のこととお喜び申し上げます。

* 第2回昇級・昇段審査



9月3日(日)第2回昇級・昇段審査会が実施されました。点呼整列も大変です。



審査員は、基本に厳しいです。

第2回支部長会議

審査終了後、支部長会議が実施されました。各部係より、審査時の審査員対応の確認、平成28年度一般会計収支報告、世界大会報告(個人第三位他)・次週の勝浦合宿・18日親善大会日程、役割分担・関東大会参加選手(協力審判員確認)・関八州参加選手(協力審判員確認)・次年度県大会等の議題で企画検討を行いました。

また会員状況調査についての件も伝達実行として報告がありました。

平成29年9月5日

日本空手協会千葉県本部広報

千葉県本部強化稽古



強化稽古、市原先生の厳しい目が光っています。関東大会に向けて真剣です。

* 第2回大人のための 技術講習会

大人のための、技術講習会。それぞれの昇段審査に向けて、課題を持って臨んでいます。



大石先生のプリント、重要ポイントに集中です。

これからも暫くは残暑が続きそうです。体にはくれぐれも御気を付け下さい。

【文責 広報市川】